



‘No es conmigo, es con el pueblo’

ANTONIO BARANDA Y CLAUDIA GUERRERO

De cara a las elecciones en el Estado de México y Coahuila, y ante la defensa del panista Santiago Creel al Alcalde Santiago Taboada, el Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer a la Oposición: no es conmigo, es con el pueblo.

“(Hay) que tenerle confianza al pueblo, ese es uno de los problemas que tiene el conservadurismo, no se los debería de decir porque no estoy para darles consejos ni asesorarlos, pero no está

en su discurso, no aparece el pueblo”, dijo en la mañana.

“El otro día estaba yo viendo una reunión del bloque conservador y uno de los aspirantes, Creel, dirigiéndose a mí: ‘Escucha, Andrés Manuel, si tocas a uno nos tocas a todos, y no vas a poder’, ya, pues, pero no es conmigo, es con el pueblo”, señaló.

Al ser cuestionado sobre los comicios en el Edomex, López Obrador aseguró que la Oposición no le tiene amor al pueblo y además es clasista, racista y corrupta.

“Háblenle a la gente. Háblenle al pueblo, piensan que

no existe el pueblo No le tienen amor al pueblo, no le tienen respeto al pueblo, menosprecian al pueblo, ese es su problema principal, son muy clasistas, racistas, además de corruptos”, agregó.

La semana pasada, el panista Santiago Creel respaldó al Alcalde de Benito Juárez, a quien la Fiscalía capitalina señala por presunta corrupción inmobiliaria, y aseguró que la persecución de panistas en la capital del País es una “vendetta”.

López Obrador confió en que la elección del 4 de junio en el Edomex será limpia.